

News Release

Babinsa Koramil 09/Kutowinangun Hadiri Pengajian Selapanan Sabtu Pon

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWSRELEASE.ID

Sep 26, 2022 - 05:56



Babinsa Koramil 09/Kutowinangun Hadiri Pengajian Selapanan Sabtu Pon

KEBUMEN - Babinsa Koramil 09/Kutowinangun Serda Agus Suyanto melaksanakan kegiatan komunikasi sosial pada acara pengajian rutin selapanan Sabtu Pon Jami 'iyah Ahlith Thoriqol Qodiriyyah Wan Nagsyabandiyyah di Desa Tunjungseto Kabupaten Kebumen Provinsi Jawa Tengah. Senin, (26/09/2022).

Hadir pada acara tersebut Bpk Drs Anton Purwanto (Camat Kutowinangun), AKP

Krida Risanto, S.H (Kapolsek kutowinangun), KH. Achmad Chalwani Nawawi (Pengasuh Pondok Pesantren AN Nawawi Berjan Kabupaten Purworejo, Bpk Kasiman (Kades Desa Tunjungseto, Bpk. Sujatmiko (Kasi Trantib kecamatan Kutowinangun), Serda Agus Suyanto (Babinsa Koramil 09/Kutowinangun), Bpk Saefudin (Ketua Selapanan Kabupaten Kebumen), para Toga, Toda dan Tomas Desa Tunjungseto dan masyarakat Kabupaten Kebumen Desa Tunjungseto.

pengajian rutin selapanan Sabtu Pon Jami 'iyah Ahlith Thoriqol Qodiriyyah Wan Nagsyabandiyyah Kabupaten Kebumen itu dihadiri sekitar 355 orang jamaah dari Muslimat NU dan Fatayat NU. Dalam kesempatan itu Babinsa Koramil 09/Kutowinangun Serda Agus Suyanto dalam sambutannya mengatakan."Mari kita saling menghargai sesama umat beragama dan tidak terpengaruh oleh aliran aliran yang belum jelas asal usul sumbernya sehingga akan menyesatkan kita, untuk itu kepada para jamaah mari kita perkuat keimanan dan ketaqwaan dalam menjaga kerukunan dan toleransi antar umat beragama, jangan mudah terprovokasi dan terpancing oleh isu isu yang abal abal yang akan memecah belah persatuan dan kesatuan umat. Melalui lantunan sholawat Nabi dan tausiyah kyai dan ulama jadikan acara pengajian rutin selapanan Sabtu Pon Jami 'iyah Ahlith Thoriqol Qodiriyyah Wan Nagsyabandiyyah ini kita bisa jadikan sebagai perisai dalam menghadapi setiap ancaman yang mungkin timbul." ujar Serda Agus.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen